



Armando, Arturo y Heriberto Sills (1872-1993)

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Armando, Arturo y Heriberto Sills (1872-1993) Una familia detrás de las cámaras Armando Sills y sus dos hijos, Arturo y Heriberto, ejercieron como fotógrafos durante seis décadas, en distintas localidades del país. Dedicados fundamentalmente al retrato de estudio, cada uno imprimió su sello personal al oficio.

TERRITORIO

Iquique, Antofagasta, Taltal, Tocopilla, Copiapó, La Serena, Rancagua, Punta Arenas

TEMAS

Fotografía, Artistas y fotógrafos

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa